

# 小学部運動会



10月28日(土)に小学部運動会が開催されました。

6年生を中心に、スローガンや万国旗などの準備を進めて、小学部全体で作り上げた 運動会となりました。また「ひとりひとりが ちからをあわせて ゆうしょう めざ して がんばろう」のスローガンのとおりに赤組、白組ともに、声援の響き渡る活気 にあふれる運動会でした。













スローガンを校舎の窓に飾りました。

学部の子どもたち 一人ひとりが作っ た万国旗が風に揺 れていました。

# I 年生

1年生にとっては初めての運動会。ワクワクとドキドキがあふれる素敵な会になりました。 ブロック種目では、体育で毎日練習してきたサーキットに取り組みました。やることが分かり どの子も意欲的に取り組むことができました。







### 2年生

ブロック種目「どうぶつきょうそう えいえいおー!」では、友達と一緒にボールを運びました。友達の動きを見たり、スピードを合わせたりして協力して取り組む姿が見られました。 元気よくラジオ体操をすることもできました。







### 3年生

「ゴールめざしてよーいどん!」では、ゴールまで力いっぱい走ることができました。「ぼくらはちいさなかいぞくだ」では、障害物をまたいだりくぐったりして乗り越え、ペアの友達と協力して宝を運びました。







#### 4年生

「ゴールめざしてよーいどん!」では、最後まで全力で走ることができました。「ぼくらはちいさなかいぞくだ」では、友達と一緒に宝箱の入った船を運んだり、ひもを引いて旗を掲げたりして、ゴールすることができました。







# 5年生

「城おとし」では、6年生と一緒に紅白に分かれて敵の城までみこしでボールを運び、敵の城にボールをたくさん投げ入れて、城をおとしました。城がおちるまでどの子もボールを投げ続けることができました。







#### 6年生

小学部最後の運動会、赤組と白組に分かれて それぞれ優勝を目指して頑張りました。他学年 の応援をする様子も見られ、小学部のリーダー として頑張る姿も見られました。





